
Réunion de présentation du BDL 

Jeudi 23 février 2012
Début de la réunion : 20h20

Présents :
Shadoko (président, représentant de Ponuki et du club jeu de rôle)
Mireille (trésorière et secrétaire par intérim, représentante de la Med)
Jonas (membre actif, représentant du club Mah-jong)
Harry (représentant du club C3)
Damien (représentant des clubs jeux vidéo et billard)
Rémi (vice président, représentant des clubs jeux vidéo et billard)

Remerciements du président aux personnes présentes. Remarque de l'absence de 1A. Le premier 
point de l'anti-sèche du président (intitulé : quoi qu'c'est ?) est inutile, donc on l'oublie.

Qu'est ce que le BDL a fait ? En fait, plein de truc cool, mais ils n'ont pas été très annoncés 
(tournois ouverts aux extérieurs, comme les rencontres Legacy de Paris et de Cachan Open). Il est 
possible que les vieux avaient plein d'autres bonnes idées, mais ils ne nous les ont pas forcément 
données. 

Il faut maintenant des gens pour continuer. Mais il n'y a personne (sauf Marie 1A1 et sammy 1A0). 
Engel (1A0) pourra aider si on lui demande, mais il sera là surtout en temps que membre du bureau 
de la med.

Problème qu'on a eu au BDL : il y a eu des soirées pas annoncées (jeux vidéo et autres), et pas de 
soirées de présentation (à cause du président). De plus, les gens qui avaient initié le BDL (Zaza et 
Pauline, fucking agrégatifs de merde©Shadoko)n'étaient pas disponibles. Zaza pourra aider au besoin, à 
partir de juillet. Shadoko peut rester BDL l'an prochain. Par contre, on n'a pas envie de dissoudre le 
BDL. Si ça doit se faire, ça sera en novembre/décembre de l'an prochain, dans le cas où on refait un 
échec en début d'année. 

On pensait faire un tournoi de koinche : il doit être initié par des 1A. On va proposer à Sammy et 
Marie, qui pourront demander de l'aide et des conseils aux vieux. Autre problème : on est peu. 

Jeux Vidéos : idée d'une rétrolan. Difficulté : faire fonctionner les vieux jeux, mais devrait se faire. 

Pour l'an prochain, Mireille part en octobre, Harry en stage, Rémi et Damien en agreg. Mais 
Shadoko et Jonas pourront être là (pour Jonas, c'est sauf s'il meurt des suites d'une trop forte dose de 
radioactivité japonaise). 

Digression l'agreg et le master FES. 

Bilan des rencontres Legacy de Paris : trop cool. On a plein de sous (1700). On en conserve 500 ou 
1000, pour un fond de roulement. Distribution aux club : med pour BD ; jeux vidéo : disque dur, 
guitare, remboursements (150) ; mah-jong (jeu) ; cube (chronos). 

On fait donc une CVI interne. On demande un dossier avec le club, qu'est il veut acheter et combien 
il veut avoir. Jeudi 8 = deadline pour envoyer le dossier à shadoko et mireille (shadoko@crans.org 
et mcarrere@crans.org) ; réunion vendredi 9 pour discuter des dossiers et donner l'argent.  

Club Billard : pas grand monde, et pas de nouveaux. Il est envisageable de faire une soirée, par 
exemple en proposant d'ouvrir le club à tout le monde un soir. 

mailto:shadoko@crans.org


Le club jeu de rôle n'a pas besoin de sous. 

Le nouveau club couture a manifesté son envie de faire partie du BDL. Mais le BDL est mort. En 
fait, pour entrer dans le BDL, il faut demander au prochain bureau. S'il n'y en a pas, le BDL est mort 
et ça ne sert plus à rien de faire partie du BDL. Ce n'est pas pertinent de proposer maintenant à un 
club de rentrer. 

Problème : on rassemble des club où il n'y a personne. En général, cette année il n'y a personne. Lié 
à personne au M (+ effet sapphire ont du boulot). En fait, les causes un peu bizarres. Harry : Ou 
BDE mauvais, pas réussi à intégrer. 

Jeux vidéo a le même problème. Pendant les lan, pas de 1A. 

Peu de 1A lisent les news. Ce qui fait que la com' est difficile. 

Il faut qu'on contacte sammy et marie, qu'on les réunisse et qu'on en parle directement avec eux. 

Seul le JdR se débrouille bien cette année. 

Fin de la réunion : 21h04
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